Schüleraustausch Spanien Colegio Sagrado Corazón de Jesús, Valencia



Allgemeine Hinweise

Der Schüleraustausch mit dem Colegio Sagrado Carazón de Jesús in Valencia besteht seit 2011.

Unsere Partnerschule: Die Stadt Valencia liegt im Osten Spaniens an der Mittelmeerküste und ist mit circa 800.000 Einwohnern die drittgrößte Stadt Spaniens. Unsere Partnerschule ist eine halbe Privatschule und eine halbe staatliche Schule, die von circa 1000 Schülerinnen und Schülern besucht wird. Deutsch wird dort als zweite Fremdsprache im Wahlbereich angeboten.

Ziele des Austausches: An beiden Schulen wird die andere Sprache als zweite Fremdsprache unterrichtet, daher steht der Spracherwerb bzw. die Kommunikation im Vordergrund. Darüber hinaus sollen die Schüler die Sitten und Gebräuche des anderen Landes sowie deren Kultur kennenlernen.

Voraussetzungen für die Teilnahme: Teilnehmen können Schülerinnen und Schüler aus dem 10. Jahrgang, die Spanisch als zweite Fremdsprache erlernen.

Für die Reise sind gültige Ausweispapiere notwendig (Personalausweis oder Reisepass).

Zeiträume: Die Dauer des Aufenthaltes beträgt jeweils 6 Tage. Der Reisezeitpunkt variiert.

Programm: Die Reise nach Valencia erfolgt per Bus und Flug.

Die Schüler nehmen an einigen Tagen am Unterricht ihrer jeweiligen Gastschüler bzw. Parallelklassen teil. Zudem finden Exkursionen sowie Besichtigungen statt, wie z.B. ein geführter Stadtrundgang, ein Besuch im Oceanográfico, einem Meeresaquarium, ein Besuch im Museo de las Fallas oder eine Tour durch das Fußballstadion. Darüber hinaus findet ein gemeinsamer Abend mit den Schülerinnen und Schülern und deren Eltern statt.

Kosten: Die Kosten für die Teilnahme am Spanien-Austausch belaufen sich auf ca. 500 Euro. Hierin enthalten sind die Fahrtkosten und Eintrittsgelder.

Weitere Informationen, Berichte und Fotos: http://www.brgs.de/spanien.html

Ansprechpartnerin: Frau Dettmar (a.dettmar@brgs.de)